Seite: 15

media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Martin Ho im Match mit Kaveh Ahi

Duell der Szene-Gurus um die Pratersauna

Clubbing-Legende Pratersauna wird verkauft – wer jetzt zuschlagen will.

Leopoldstadt. Das waren noch Zeiten, als die Pratersauna eine der Top-Locations für die Song-Contest-Partys war und mit dem Nachbarn, dem Newcomer Vie i Pee, das Grätzel zur heißesten Ecke Wiens machte. Ein halbes Jahr danach herrscht kalter Krieg um die Pratersauna: Die Betreiber Stefan Hiess

und Hennes Weiss wollen, wie ÖSTERREICH berichtete, nicht mehr. Sie verkaufen den Disco-Tempel.

Und sie haben schon zwei höchst interessante Angebote: Martin Ho, Gründer des DOTS und als Nachbar Betreiber des Tür an Tür gelegenen Vie i Pee, zeigt Interesse. Ein Gegenangebot kam, so hört man, von Volksgarten-Teilhaber Kaveh Ahi. Jetzt wird es spannend.